

UAA finaliza entrega de tabletas para fortalecer el desarrollo de sus docentes



BOLETÍN 082

- La compra de los dispositivos se realizó gracias a las medidas de austeridad implementadas desde 2019.

La Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes finalizó la entrega de 1800 tabletas a igual número de docentes, dispositivos con los que podrán conectarse fácilmente a las pantallas que se encuentran instaladas en las aulas.

Lo anterior fue dado a conocer por el director general de Docencia de Pregrado de la UAA, el maestro Juan José Shaadi Rodríguez, recordando que la entrega de estos dispositivos son parte del proyecto "Herramientas de apoyo para el uso de tecnologías educativas en la UAA", el cual dio inicio con la implementación de pantallas LED en las aulas de la institución a fin de fortalecer el sistema educativo

de la universidad con la enseñanza y el uso de las tecnologías como apoyo a la docencia.

Cabe destacar que la compra de estas 1800 herramientas interactivas, las cuales cuentan con las aplicaciones educativas desarrolladas en la universidad, contempló una inversión de 6 millones 932 mil 162 pesos, misma que se logró gracias a las medidas de austeridad implementadas desde el año 2019 por la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

De esta manera, se les facilitará a los catedráticos el acceso al Aula Virtual, espacio en donde la comunidad estudiantil podrá recibir materias curriculares y cursos de formación. Esto constituye una herramienta oportuna para que los alumnos continúen con sus actividades académicas durante este periodo de contingencia por el COVID-19, el cual dio inicio desde el martes 17 y concluirá el próximo 20 de marzo del año en curso.